

SERVICIO DE VIAJES DE LA CAJA DE CANARIAS

La Caja de Canarias continúa con su constante esfuerzo por mejorar la calidad de la atención a sus clientes, a través de la creación e incorporación de nuevos productos y servicios. En esta línea nace ahora una prestación nueva, con muy diversas e interesantes ofertas: El Servicio de Viajes de la Caja de Canarias.

Todos los clientes de la Caja de Canarias pueden ser usuarios de este servicio que reúne en un solo paquete multitud de gestiones que antes el cliente debía de hacer por su cuenta.

Podemos facilitarle la moneda que necesite o los Cheques de Viaje, y además reservarlos con antelación, simplemente con descolgar un teléfono. Y también aseguramos opcionalmente las vacaciones de tal manera que el usuario y su familia estén cubiertos ante cualquier contingencia.

El Servicio de Viajes de la Caja de Canarias también financia las vacaciones a través de distintas opciones, como la Tarajeta Canaria, que permite el pago al contado, al mes o a plazos. O a través de un crédito específico de viajes.

Dentro de este servicio, está La Caja Tours, S.A., sita en Domingo J. Navarro, 7 (teléfono: 44 26 82), una moderna Agencia de Viajes, filial de la Caja de Canarias, que nace con la vocación de resolver todos los problemas y facilitar todas las soluciones que, en materia de vacaciones, los clientes demanden.

Así La Caja Tours, S.A., ofrece interesantes posibilidades de viajar, desde los destinos más cercanos a los más exóticos o lejanos. Se encarga de los billetes, de los transportes, de las excursiones, etc. En definitiva de todos aquellos servicios que puedan ser canalizados a través de una agencia de viajes. Y lo hace de una manera rápida y efectiva, ya que cuenta con el respaldo de toda la organización de la Caja.

Se trata sin duda de un servicio nuevo que aúna en un solo paquete las acciones y servicios propios de una Agencia de Viajes, con la tecnología, productos y servicios de una Entidad Financiera y los de una Compañía de Seguros.

Con este sistema, el cliente ya no tendrá que realizar distintas gestiones para planificar sus vacaciones. La Caja se encarga de ello.

